



López Obrador celebra sea una mujer la jefa electoral de México



El presidente Andrés Manuel López Obrador celebró hoy la elección de una mujer como consejera presidenta del Instituto Nacional Electoral (INE) esta madrugada después de un gran debate en la Cámara de Diputados.

La nueva jefa del INE se llama Guadalupe Taddei y López Obrador dijo que no la conoce personalmente, pero sí a su familia que es progresista y honesta, tiene profesionalismo, es honesta e incapaz de actuar como el presidente que está saliendo (Lorenzo Córdova), es íntegra y fue examinada por una comisión del Congreso y, por si fuera, poco es producto de un sorteo, lo más transparente.

Junto a ella fueron elegidos otros cuatro consejeros también por insaculación entre 20 candidatos y eso, dijo el mandatario, lo veo bien pues había que procurar que no se diera el mismo procedimiento viciado de siempre, cometer el mismo vicio, o el error de repartirse los cargos entre los partidos, es la manera más democrática de elegir.

Explicó que la gente puede juzgarlos, como tienen que hacerlo con todos y no solamente con el INE, porque se mintió, se engañó a muchos con la reforma, se les dio información falsa de que se quería afectar la democracia, que lo que se buscaba era destruir el instituto.